



Habib Buka Bersama, Walikota Naik Katamaran



KR-telembwa

Walikota bersama keluarga dan Direktur Utama Gembira Loka sambil memegang ular phyton.

YOGYA (KR)- Walikota Haryadi Suyuti menilai Kebun Raya dan Kebun Binatang (KRKB) Gembira Loka Yogyakarta banyak mengalami kemajuan baik dalam penataannya maupun kelengkapan sarana dan prasarananya dalam upaya memanjakan kunjungan wisatawan.

"Surprise, Gembira Loka, sebagai salah satu wahana wisata di Yogyakarta, kini sudah banyak mengalami perubahan. Harapan saya ke depan, orang belum merasa ke Yogya sebelum berkunjung ke Gembira Loka," kata Walikota saat 'bertamasya' bersama istri dan anak-anaknya naik Katamaran mengelilingi danau Mayang Tirta.

Kesempatan itu dilakukannya usai buka bersama dengan Kepala Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD)/Unit Kerja/Camat/Lurah se-Kota Yogyakarta, di Mayang Tirta, Sabtu (4/8) sore.

Meski sudah banyak mengalami kemajuan, Walikota mengharapkan Manajemen PT Buana Alam Tirta terus berbenah, berinovasi dan konsisten untuk memajukan Gembira Loka yang menjadi arena rekreasi, wisata edukasi dan hiburan seiring dengan tuntutan masyarakat.

Para pejabat Pemkot Yogyakarta itu datang ke Gembira Loka Zoo disertai keluarganya. Selain Walikota Yogya Haryadi Suyuti beserta istri dan anaknya, tampak pula hadir Wakil Walikota Imam Priyono yang juga disertai keluarganya.

Di area parkir Mayang Tirta, kehadiran mereka disambut oleh beberapa satwa koleksi kebun binatang setempat yang bisa diajak berinteraksi, seperti kakatua jambul kuning, burung bayan merah, dan juga iguana. "Pak Walikota tidak segan mendukung kami, memberikan dukungan dan dorongan untuk pembangunan Gembira Loka Zoo ini," kata KMT A Tirtodiprojo sembari berharap kerja sama antara Gembira Loka Zoo dengan Pemkot Yogyakarta akan terus ditingkatkan. (Mus)-a

Positif Segera Untu

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005